

## **COMUNICADO DE PRENSA**

## Comité Consultivo del Precio del Cobre se reunió hoy en el Ministerio de Hacienda

 El grupo de expertos independientes determinará la variable que servirá de base para la elaboración del proyecto de Ley de Presupuestos 2014.

Santiago, 20 de junio de 2013. El Ministro de Hacienda, Felipe Larraín, y la Directora de Presupuestos, Rosanna Costa, encabezaron hoy la reunión del Comité Consultivo del Precio de Referencia del Cobre, grupo de expertos independientes que determinará esta variable que servirá de base para la elaboración del proyecto de Ley de Presupuestos 2014.

A los integrantes del Comité se les solicitó su estimación del precio del cobre de la Bolsa de Metales de Londres para cada año del período 2014-2023, expresado en centavos de dólar del año 2014. Los valores deberán ser enviados a la Dirección de Presupuestos a más tardar el 5 de julio de 2013, acompañados de una breve justificación de las estimaciones.

En la reunión también participó el Vicepresidente del Consejo Asesor Fiscal, Manuel Agosin, en representación de esta instancia, que participará junto con el Ministerio de Hacienda en la elaboración del acta del precio de referencia del cobre. Asistieron, además, el Jefe de Asesores del Ministerio de Hacienda, Rodrigo Cerda, y el Coordinador Macroeconómico del Departamento de Estudios de la Dirección de Presupuestos, Hermann González.

Los integrantes del Comité Consultivo del Precio de Referencia del Cobre son: Claudio Agostini, Rafael Aldunate, Jorge Bande, María Cristina Betancour, Alfonso González, Juan Carlos Guajardo, Javier Hurtado, Susana Jiménez, Michelle Labbé, Gustavo Lagos, Álvaro Merino, José Tomás Morel, Fernando Porcile, Gonzalo Sánchez, Enrique Silva, Joaquín Vial y Mauricio Villena.